

Le public a découvert les nouvelles classes

Les nouvelles classes de l'école primaire, récemment inaugurées par les personnalités et élus des collectivités partenaires, ont été ouvertes, samedi 4 mai, pour permettre à la population de découvrir le nouvel écrin des enfants.

Entre 10 et 11 heures, le public a pu découvrir des classes toutes neuves qui offrent un cadre idéal aux élèves et expriment une modernité propice à la motivation des écoliers comme des enseignants.

Des locaux adaptés aux nouvelles technologies

Plus de tableau noir mais des supports pédagogiques adaptés au XXI^e siècle



L'école totalement reconfigurée apporte des éléments de confort appréciables pour les élèves comme pour les enseignants.

cle qui donnent l'accès aux nouvelles technologies sans changer l'esprit original de l'enseignement. Le regroupement de toutes

les classes en un seul site, alors que précédemment elles étaient imbriquées avec la mairie, confère à cet ensemble désormais

dissocié, une autonomie et une indépendance.

Parents et grands-parents visiteurs ont beaucoup apprécié cette nouvelle configuration qui, on l'espère dans la commune, devrait permettre d'attirer de nombreuses familles dans les villages du Syndicat scolaire regroupant Oison, Crottes-en-Pithiverrais, Attray, Montigny et Aschères-le-Marché.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur, absent de l'inauguration officielle, a tenu à venir partager cette visite avec la population et s'est réjoui de l'efficacité des moyens apportés au milieu rural.